



Informationsvorlage

Tagesordnungspunkt:

Streetwork Marienheide;
Vorstellung Streetworkerin

Beratungsfolge:	Sitzungstermin	Abstimmungsergebnis		
		einst.	Enth.	Gegen.
Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales	02.11.2016			

Sachverhalt:

Im Mai dieses Jahres hat Frau Asiye Göksen die Stelle als Streetworkerin in Marienheide und Hückeswagen angetreten. Als Mitarbeiterin des DRK Oberbergischer Kreis e.V. ist sie die Nachfolgerin von Herrn Heiko Lenger.

Frau Göksen ist seither viel mit dem Streetworker-Mobil in Marienheide und Hückeswagen unterwegs, um Kontakte auch insbesondere zu den örtlichen Jugendzentren zu knüpfen. Es ist wichtig, zunächst das Vertrauen der Jugendlichen zu gewinnen.

Es sind keine bestimmten Tage für die beiden Kommunen festgelegt, so dass die Streetworkerin dort vor Ort sein kann, wo sie gerade gebraucht wird.

Aufgaben von Streetworkern:

Streetworker stehen allen Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen zu Verfügung, die über andere Angebote der Offenen Kinder- und Jugendarbeit oder Verbandsarbeit nicht erreicht werden können. Die Lebenssituation dieser Zielgruppe ist oftmals von Ausgrenzung, sozialer Benachteiligung und / oder individueller Beeinträchtigung geprägt. Streetworker beraten, betreuen und begleiten. Die pädagogischen Fachkräfte verfolgen das Ziel, die Lebenssituation der angesprochenen Zielgruppe nachhaltig zu verbessern und sie in ihrer Entwicklung zu fördern. Bei Bedarf vermitteln sie auch an andere Hilfen.

Zu den Beratungsschwerpunkten gehören insbesondere

- Drogenkonsum / Sucht,
- Alkoholkonsum /Sucht,
- Spielsucht,

- Sexualität,
- Freundschaft / Beziehung,
- Berufsfindung,
- Schulden,
- Familiäre Konflikte,
- Schulische Konflikte.

Frau Göksen wird sich dem Ausschuss in der Sitzung vorstellen.

Im Auftrag

Thomas Garn

Marienheide, 17.10.2016